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【プログラム】	

【 出 席 率 】 前々回　90.91％　今回　80.3％（会員69名・欠席13名・免除 3名）

【 来 　 客 】 ◇堀口勝哉さん、大塩俊さんの御同伴　広島電鉄株式会社　執行役員　人財管理本部長　八木　康夫様

【他クラブ出席者】	 ◇	山本・畦・西藤君（12/21呉南）山本・廣江・長行事・海生（知）・中野君（12/22 呉東）　　　8名

【 欠 席 者 】	 ◇青山・大塩・尾川・海生（知）・神田（朗）・下瀬・住田・多賀・寺坂・増岡・道原・明神・伊藤君　　		13 名

【出席免除者】	 ◇奥川・海生（孝）・武田（保）君　　　3名

【 会 長 報 告 】 ◇ 	2年ぶりに夜間例会を開催することができ嬉しく思います。西藤委員長以下の皆さんありがとうご

ざいました。

【 幹 事 報 告】	 ◇	（公財）ロータリー米山記念奨学会…ハイライトよねやまvol.261

◇		（一財）比国育英会バギオ基金…2020 年度事業報告書の送付と基金へのご寄付のお願い

◇	江田島ロータリークラブ…	例会変更及び取消のお知らせ。12/23 ㈭忘年例会の為、18：30～	

坪希旅館へ変更。12/30 ㈭定款第 7条第 1節（ｄ）項により例会取消。

【 S . A . A 】	 ◎ニコニコ基金金額　		9,000円（累計金額　913,100	円）

忘年家族例会　令和3年 12月23日　呉阪急ホテル

受　　付　17：30～	 （親睦活動委員）

例会開始　18：00～	 点　鐘

	 	 ロータリーソング「奉仕の理想」

	 	 お客様紹介　親睦活動委員会

	 	 会長挨拶　　福田多喜二会長

	 	 委員会報告

	 	 幹事報告　　岩本貴紀幹事

	 	 S・A・A

例会終了	 	 点　鐘

懇親会開始　18：15 ～

（司会：親睦活動（委）	大上副委員長）

開宴挨拶　親睦活動（委）	西藤委員長

	 乾　杯　　長尾正嗣直前会長

	 音楽演奏　松本秀樹様

	 （歓　談）

	 展示写真講評　写真同好会

	 ロータリーソング「手に手つないで」

懇親会終了	 閉宴挨拶　佐々木英夫副会長

	 閉　宴

NO.33192022年1月6日（3405例会）（創立71周年）

第 3404 例会記録【12月23日㈭】

1月 13日㈭例会休会
1月20日㈭職業奉仕委員会担当例会
　　　　　　　　会員卓話　志々田幸治　君
　　　　　　　　　　　　　長尾　正嗣　君

新年例会・年男「寅」卓話



　宇都宮　五郎

　年男も７回目となると只、時間・月日の早さに驚か

されることの毎日です。

　寅年とはどのような年なのでしょうか？過去の寅年

は、以下のような出来事があった年でした。

・バブル経済の始まり

・世界初の女性宇宙飛行士が誕生した

・世界最長の吊り橋「明石海峡大橋」が開通

・人類初の有人衛星が達成された

・バラク・オバマ氏が大統領に就任した

　過去を遡っても、寅年には「初」や「新」という漢

字がつくような事が多くありました。

　占いによれば 2022 年も「何か新しいことが始まる年」

になるかもしれません。新しいことに挑戦する年とし

ては、最適な 1年間になるそうです。

　2022 年は「壬寅（みずのえとら）」にあたる年とさ

れています。「壬（みずのえ）」とは、ゆったりカーブ

を描きながら流れる大河を表しています。加えて「決断」

の意をもつ「寅」が合わさった 2022 年は、安定性や落

ち着きをもちながらも、はっきりと決断できる年。

　心にゆとりをもち、おおらかに物事を見定めること

ができるそうです。感染症の拡大が騒がれますが、本

年は冷静さを失わずに行動できる年になればと願って

います。

　12 年周期ですから 7回目の年男になります。84 才に

なることを思えば、自分でも驚いています。印刷の方は

公徳が引継いで頑張っていますがコロナの影響で一番

苦しい時期です。私の方は入会以来 24 年連続出席だけ

がロータリーに貢献できています。

趣味は　書道　師範　　全国級

　　　　詩吟　総師範　中国地区大会

　　　　カラオケ　　　県大会

　過去にはDAM精密採点で 98.873（2018 年）が最高

ですが最近は 94点程度です。

　荒城の月・白雲の城・さがさないで下さいが良い点が

出ます。詩吟は宇都宮黙淋や僧月性の勤呈ものを披露し

ています。

　誰でもよいですから一度挑戦して下さい。

　待っています。

　　明神　博

年男を迎えて

年男を迎えて



高橋　征司

　今年は寅年、12 年に 1度生まれた年が来て年男とな
りますが、これといって特別な思いはありません。甲子
園球場、壬申の乱、丙午の女は…云々、というように、
古くから近代にかけては干支に因んだ吉凶や迷信が生活
の中にあったと推察されますが、現在では、星座占いや
血液型占いは耳にしても、「君は甲寅だから」などと聞
くこともありません。
　年男だからということで頭に浮かんできたのは、12
年前に亀山神社で節分の豆まきをさせてもらったことで
しょうか。今年で 48 歳、まだまだひよっ子ですが、次

の豆まきでは還暦になるのだと思うと、還暦を迎えられ
ずに他界した親父のことを思い出し、そろそろ健康的に
年を重ねることも意識していかなければと、普段の不摂
生を省みる機会としようと思います。
　ロータリーの例会では、その道の専門家の医師の先生
方の卓話を拝聴することもあり、そういった経験を少し
ずつでも活かしながら健康に留意して、元気に「福は
～うち！」と豆まきが出来ることを目標にこれからの 12
年を過ごせたらと思います。

の豆まきでは還暦になるのだと思うと、還暦を迎えられ

年男を迎えて

佐藤　政秀

　毎年年始には、今年こそは体重を落とそう、そして
健康になろうと意気込んでは、結果が伴わず、改めて、
50 歳を目前に自らの意思の弱さを痛感している次第で
す。
　その上、一昨年より、新型コロナウイルス感染の危
機に晒され、より運動不足になりがちな状態にもなっ
ていますが、仕事場を消毒する作業が増え、毎日しん
どいなあと思いながら、早朝から毎日消毒作業を続け
た結果、習慣になってしまい、隅々までキレイに消毒

しないと気が済まない状態となってしまいました。こ
のことがよかったのでしょうか。ここ 1年は、少しず
つ動ける体になってきたと実感し、コロナを逆手に健
康になってやろうと思っているこの頃であります。
　さて、昨年は、身近な方や師と仰ぐ方が相次いでお
亡くなりになられました。寂しさを感じながらも、時
はいつものように過ぎていく。今この時をしっかりと
生きているか、今一度自問自答しています。今年もよ
ろしくお願いします。

しないと気が済まない状態となってしまいました。こ

年男を迎えて

中野　誠吾

　昨年は、新型コロナウイルスの感染が急拡大したか
と思えば何故か激減し、激減したはいいが、また「オ
ミクロン株」なる新入りが現れるという意味不明の１
年でした。年男を迎える今年、早く当たり前の日常が
戻って来ることを祈るばかりです。
　業務的には、新型コロナウイルスの影響はさほどあ
りませんが、今後債務整理案件の増加等色々なところ
で影響は出て来るかと思います。また、所謂「コロナ
離婚」の案件は増えた気がします。

　我が家を顧みると、早いもので、長女が 5歳、二女
が 3 歳になりました。噂に違わず可愛い盛りであり、
親権争いの気持ちが分かるようになりました。二女が
結婚するまでもう２回は年男を迎えないといけないと
思うと、身が引き締まる思いです。
　業務を頑張ることは勿論ですが、多忙を言い訳にせ
ず、弁護士のお世話にならないよう、家族第一で頑張
ろうと思います。

　我が家を顧みると、早いもので、長女が 5歳、二女

年男を迎えて



　当日は、毎年恒例の忘年家族例会の予定でしたが、新型コロナ感染症対策としてご家族の参加は見送りと

し、会員だけでの忘年例会となりました。昨年はコロナ禍で中止となり、懇親を深める忘年例会としては2

年振りとなりました。

　また、合わせて久しぶりに写真同好会の写真展も開催されました。

　例会行事にて、第二回マルチプル米山功労者として菅原会員が表彰されました。通常例会終了後、親睦活

動委員会の大上副委員長の司会のもと、西藤委員長から忘年例会開宴の挨拶をいただき、長尾直前会長の乾

杯のご発声にて開宴されました。

　アトラクションとして、松本英樹様によるクラシックギターの生演奏を堪能させていただきました。杯も

進んだところで、参加者全員で会場いっぱいで輪になり、ロータリーソング「手に手つないで」の演奏を聞

き、最後に佐々木副会長の閉宴の挨拶により例会を締めくくることができました。今年もこのような親睦を

図れる会が開催できることを祈念するばかりです。

　親睦活動委員会の皆様、楽しいひと時をありがとうございました。今年も引き続きよろしくお願い致します。

広報・クラブ週報委員会

21年12月23日　忘年例会 (12月第四例会 )

「宮島の夕日」　江山　恭弘最優秀賞に選ばれた江山さん


